

CHALLENGE

北高根沢中学校
1学年だより
第4号
H29.6.23発行

団結する大切さを学んだ体育祭！

6月1・2日（土・日）。全校生徒が一丸となって初めて取り組んだ体育祭。当日は天候にも恵まれ、無事に全プログラムを終了することができました。全員が体育祭を盛り上げるためにCASTとなり、競技はもちろんのこと、係の仕事や応援に全力を注ぎました。最後には一つの行事をやり遂げた満足感あふれる表情を見ることができました。

1年生の学年種目は、「全員リレー」「デカバンDEゴー」「背中渡り」「高根沢ダービー」でした。限られた時間の中で団結して練習してきた成果を、大いに發揮しました。1年生も十分北中生として、先輩方と共に学校行事に取り組めたことを大変うれしく思いました。今後どんな成長を見せてくれるか楽しみになりました。



デカバンDEゴー



背中渡り



高根沢ダービー

初めての中間テスト

6月22日・23日に1年生にとって初めての定期テスト（中間テスト）が行われました。生徒には2週間前に範囲表が配られ、それに基づき学習計画を立て家庭学習に取り組んできました。

当日は緊張した面持ちで、テストに真剣に取り組んでいました。



7月の行事予定

- 3日（月）専門委員会
- 7日（金）県春季水泳大会（～8日）
- 12日（木）My Dream プロジェクト
夏休み前P.T.A.
- 13日（金）保健講話
- 19日（水）学年朝会 部活動社行会
- 20日（木）全校集会 夏休み前学活
- 21日（金）夏季休業開始（～8/27）
地区総体大会（～22日）
- 27日（木）県総体大会（～30日）
- 8/28 全校朝会 夏休み後学活
- 8/31・9/1 期末テスト

職場見学について

「将来の夢、なりたい職業は？」また、「働く意義はなんでしょうか？」6月22日総合的な学習の時間に、職業についてのガイダンスを行いました。働く意義、それは「収入」「社会貢献」「個性の伸長」だと学びました。夏休みの課題でもある「職場見学」は自己を見つめる良い機会ですし、進路選択にもつながります。有能なものにしたいと考えています。保護者の皆様には、昨日通知させていただいたとおり、事業所との連絡調整等で大変お世話になります。御協力よろしくお願いいたします。

連絡

- 来週から水泳の授業が始まります。小学校で使用していた水着や帽子を活用してください。水着を新たに購入する場合には、華美な色にならないよう御協力願います。
- 夏休みには学校からの課題も出ますが、授業の範囲に応じた問題集が業者から販売されます。お子様と相談して、希望される場合は、専用の封筒に必要事項を記入の上、現金を入れて担任に7/7（金）までに申し込んでください。見本はお子様が確認しています。